

Viva Jesús y su Teresa siempre en el corazón
de su hija Teresa Plá

Habrás recibido por el Dr. Forcades una carta mía en que te decía q. pasases mañana en el tren de la tarde a ésta. Como ayer tuve poco tiempo te repito hoy y procura antes de venirme a ésta 1º visitar Presidente, secretario Inspector y si conviene al Dr. Barberá que visitaste la otra vez informándoles de q. no has recibido el oficio, pero q. según noticias fidedignas de tu sustituta se te ha remitido, y q. debes presentar memorial pidiendo próroga hasta junio o setiembre. 2º Que debes dejar dicho memorial en poder del Secretario o del Presidente; por mas q. ellos te digan q. no, tu debes dejarlo en su poder. Ya mandé modelo al Dr. Forcades. Hazlo con papel sellado. Averigua q. día se cumple el plazo, y dile q. lo quieres saber para volverte a tomar posesion de tu destino ^{antes de tu salida} 3º Después de esto puedes venirme en el tren de la noche de ^{jueves} mañana si ves q. no hay buena compañía en el tren, toma de primera clase en reservado p. señoras. En la estación de Tortosa ya te esperaran, y podras venirme a casa y descansar.

3º Importa mucho, a mi modo de ver, q. procurar fomentar mas y mas los intereses de Jesús, q. logremos q. esté de sustituta Vicenta en Godall hasta junio, o setiembre, por lo q. hablaremos a nuestra vista. Así pues procura de todos modos que santamente puedas lograr esta gracia. Tú en la Compañía, Vicenta en Godall hasta junio o setiembre y después Jesús y su Teresa proveerán.

4º D^a. Teresa Guillamón y Soler q. queden encargadas en los pocos días q.

Viva Jesús y su Teresa siempre en
el corazón de su hija Teresa Plá

Habrás recibido por el Dr. Forcades una carta mía en que te decía que pasases mañana en el tren de la tarde a ésta. Como ayer tuve poco tiempo te repito hoy que procures antes de venirme a ésta 1º visitar Presidente, secretario Inspector y, si conviene, al Dr. Barberá que visitaste la otra vez, informándoles de que no has recibido el oficio, pero que según noticias fidedignas de tu sustituta, se te ha remitido, y que deseas presentar memorial pidiendo próroga hasta junio o setiembre. 2º Que debes dejar dicho memorial en poder del Secretario o del Presidente; por más que ellos te digan que no, tú debes dejarlo en su poder. Ya mandé modelo al Dr. Forcades. Hazlo con papel sellado. Averigua qué día se cumple el plazo, y dile que lo quieres saber para volverte a tomar posesión de tu destino antes que termine.

3º Después de esto puedes venirme en el tren de la noche de mañana jueves. Si ves que no hay buena compañía en el tren, toma de primera clase en reservado para señoras. En la estación de Tortosa ya te esperarán, y podrás venirme a casa y descansar.

3º Importa mucho, a mi modo de ver, para procurar fomentar más y más los intereses de Jesús, que logremos que esté de sustituta Vicenta en Godall hasta junio, o setiembre, por lo que hablaremos a nuestra vista. Así pues procura de todos modos que santamente puedas lograr esta gracia. Tú en la Compañía, Vicenta en Godall hasta junio o setiembre y después Jesús y su Teresa proveerán.

4º D^a. Teresa Guillamón y Soler que queden encargadas en los pocos días que



tu ausencia, encargando a las hermanas, q. las obedezcan en todo, como a sus hermanas mayores. Si te parece (como las mujeres sois tan cavilosas) dile, y es también verdad, q. no pudiendo yo pasar a ésa en los días de la Purísima por estar el Sr. Canónigo algo delicado y celebrar la solemne fiesta de la Purísima, patrona de la Archicofradía Teresiana, vienes tú a pasar estos días de fiesta en esta p. tratar de algunos asuntos muy de interés p. la Compañía y además de si han de sacar el título ahora o por semana Santa las hermanas.

Repito: no te olvides de dejar el memorial (por más que te digan que no hay necesidad) en manos del Secretario de la Junta o de quien se deba; averiguar la fecha cierta en q. se expidió el oficio, y venirme mañana en el tren de la noche (si hay poco tiempo hasta finir los 20 días) y si ya hubiese terminado el plazo, o faltase algunos días, puedes venirme en el tren del viernes de las 9 de la mañana.

Saluda a las hermanitas y contad siempre con el aprecio y oraciones de v. P. y C. que os bendice y desea veros pronto santas y sabias como Teresa de Jesús

Enrique de Ossó

Tortosa 5/12/77.

Mañana recibirás probablemente una mía atrasada son unos cuadros grandes de historia sagrada

tú estés ausente, encargando a las hermanas que las obedezcan en todo, como a sus hermanas mayores. Si te parece (como las mujeres sois tan cavilosas) dile, y es también verdad, que no pudiendo yo pasar a ésa en los días de la Purísima por estar el Sr. Canónigo algo delicado y celebrar la solemne fiesta de la Purísima, patrona de la Archicofradía Teresiana, vienes tú a pasar estos días de fiesta en ésta para tratar de algunos asuntos muy de interés para la Compañía, y además de si han de sacar el título ahora o por Semana Santa las hermanas.

Repito: no te olvides de dejar el memorial (por más que te digan que no hay necesidad) en manos del Secretario de la Junta o de quien se deba; averiguar la fecha cierta en que se expidió el oficio, y venirme mañana en el tren de la noche (si hay poco tiempo hasta finir los 20 días) y si ya hubiese terminado el plazo, o faltase algunos días, puedes venirme en el tren del viernes de las 9 de la mañana.

Saluda a las hermanitas y contad siempre con el aprecio y oraciones de vuestro P. y C. que os bendice y desea veros pronto santas y sabias como Teresa de Jesús

Enrique de Ossó

Tortosa 5/12/77 Mañana recibirás probablemente una mía atrasada, son unos cuadros grandes de historia sagrada.